
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 29.01.2016

Ordre du jour   : Rapport moral
Rapport sportif
Bilan financier

Présents   : hors membre du bureau et leur conjoint, Mme Bouard
 
Excusés : M. Fabien QUINTARD et  M. René GIBAULT (Communauté de Communes du Pays Mélusin), 
Mme Hélène PERALO, prise dans l'autre club ou elle dispense des cours
Parents de Romane Roy-Guy et Salomé Ledoux-Michel 

RAPPORT MORAL

Le Président remercie les personnes présentes pour la 4ème Assemblée Générale. Mais, il est à déplorer le peu de parents présents.

Cette quatrième assemblée générale est l'occasion de faire le bilan de l'année en cours et de présenter les rapports financiers et sportifs.

Une pensée toute particulière pour Caroline qui a mis au monde un petit garçon prénommé Marius ainsi qu'à Anne Laure qui a mis au monde une petite
Léa. Nous les embrassons bien fort.

Association de Gymnastique En Pays Mélusin
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ACTIVITÉS - EFFECTIFS :
Si nous reprenons le déroulement des saisons passées, les années se suivent et se ressemblent à l'AGPM. En effet, au début de saison nous avons
encore vécu un marathon concernant le recrutement d'un animateur sportif, avec de nombreux échanges entre le club et comité départemental. C'est
Florence qui une nouvelle fois a pris la direction des opérations afin de négocier et valider avec le comité la venue d'une animatrice (via le groupement
employeurs). 
Nous espérons tous trouver une solution pérenne afin que les débuts de saisons deviennent enfin plus sereins.
Grâce à Tatiana, le label petite enfance a été validé.
De plus, nous avons Elodie, qui a suivi la formation d'animateur petite enfance, qui une fois son diplôme validé en séance pourra aider et soulager l'emploi
du temps de Tatiana dans la dispense des cours de baby-gym.
Ces modules de formation sont réalisés sur son temps libre, c'est pourquoi je la remercie au nom du club et des enfants.
Un grand merci à toutes les 2 au nom de l'AGPM.



Dans la continuité de la saison dernière où Marine DALBY avait été notre première mini-coach, 4 autres personnes du club sont à féliciter et à encourager,
à savoir :Cassiana Milliot; Majou Célia; Cousin Charlotte; Chrystal Fradin

Elles se sont aussi lancée dans l'aventure du bénévolat, en se formant et en participant au stage "Mini coach". Leur rôle est d'assister Hélène dans
l'accompagnement des séances auprès des plus jeunes.Merci à toutes, et
continuez dans cette voie.

BUREAU
Cette année est particulière pour le club, car nous avons dû faire face au départ de 4 membres du bureau ( Cécile FAROU, Christel AYRALD, Latifa
MAADOURI et Karine FAYS)
Ces quatre personnes restent proches du club, notamment Karine qui reste membre du bureau,et je les remercie du travail accompli au sein de notre
association, ainsi que pour leur engagement bénévole que je salue.
Nous avons donc dû recomposer un bureau lors de l'assemblée générale extraordinaire du 09 octobre 2015.
Nous étions inquiets quant à la participation à cette assemblée, mais nous avons néanmoins pu composer un nouveau bureau grâce à l'engagement de
nouveaux parents qu'il convient de féliciter CHAPELLE Marina, RIAND Anne Laure, QUINTARD Nathalie, CASTELLES Tatiana, CAILLER Katell et WAHDY
Aurélien. 
Merci à tous pour votre engagement
ACTIVITÉS:
Pour ce qui concerne les activités du club, nos bénévoles ont encore participé au marché des producteurs avec les bénévoles du judo et les parents
d'élèves pour le service des repas et la buvette (une jolie somme a été  obtenue pour notre association à cette occasion).
Le bilan de cette manifestation est très positif et sera reconduit cette année si le comité des fêtes fait appel à nous.



MATÉRIEL :
Grâce à nos différentes actions, et l'argent collecté, notre club a :

- fait l'achat de matériel pour la somme de 4500 €
- agrandi la mezzanine au gymnase ; financement des matériaux par la l'AGPM et réalisation des travaux par les bénévoles du club ( Manu 2) un

grand merci à lui.
En ce qui concerne le matériel, cette année verra l'arrivée du nouveau gymnase, et nous sommes inquiets concernant la future organisation : nombre de
créneaux, utilisation du matériel, stockage, prêt de matériel entre assos (sono …), gestion moins souple de la salle/ Grand Poitiers ?

DATES A RETENIR
Soirée Louisiane le 12 mars
Intergyms le 10 Avril
Fête départementale le 14 mai
Evolugym le 18 juin
Fête de fin d'année le 30 juin
Marché des producteurs mi juillet

RAPPORT SPORTIF

Hélène fait part des objectifs de la saison 2015-2016: Développer l’équilibre, le cran et la créativité.
1/Septembre et Octobre: Déterminer le niveau et les envies de chacun(e).
2/ Novembre et Décembre : Préparer la fête du 17 décembre 2015 Ecole     de     gym     1   : Montrer leur évolution sur les agrès. Ecole     de     gym     2   :  Création de 
petits mouvements interprétés à plusieurs sur l’agrès de  leur choix.    
3/ Janvier, Février et Mars : Préparation pour les Intergym (10 avril à Charroux)  
Ecole     de     gym     1 :  Apprentissage des mouvements imposés / Perfectionnement des difficultés demandés.
Ecole     de     gym     2 : Création de leur mouvement en choisissant des difficultés dans le programme / Perfectionnement des difficultés choisies- 
Apprentissage des mouvements.
 4/ Avril, Mai, Juin : Préparation de la fête département (14 mai) et du gala    
Ecole     de     gym     1 :  Perfectionnement au trampoline et saut de cheval / Création d’un mouvement d’ensemble
Ecole     de     gym     2   : Création de mouvement à plusieurs durée 1 à 2 minutes pour le sol  et la poutre avec musique de leur choix. Sur l’agrès de leur choix / 
Création d’un mouvement d’ensemble. 
Le but de mon intervention au sein de ce club est d’apporter du plaisir à vos enfants, en leur proposant si possible des séances variées.



Bilan des comptes année 2015

Salaire Caro, Hélène 
(150€/mois) 

Soirée Tombola

Remboursement Justine n-2

Matériaux mezzanine, papier, 
pharmacie 

Courses soirée

T-shirt mini coach, fleurs fin d’année

Indemnités Tatiana, frais  formation 
Elodie

Remboursement formation 
Elodie

Licences, affiliation, frais de stage, 
part licence département, remise 
coupon sport

Courses soirée-Matériel sportif-
Goûter intergym
Apéro Noël -AG extraordinaire

Estimation dons pour 
tombola



SOIRÉE   : But : réunir les parents, ne pas perdre d’argent : +200€ 

TOMBOLA     : But : gagner de l’argent pour achat de matériel :  +860€

MARCHÉ DES PRODUCTEURS : préparer et tenir la buvette, But : gagner de l’argent pour achat de matériel : +374€

LICENCES : payer l’affiliation, les intervenants, les formations, les inscriptions intergyms et achat de matériel : +4 000€

LABEL PETITE ENFANCE   : Obtention de 500€ en bon d’achat chez gymnova 

REVENTE DE MATÉRIEL     : cubes mousses : 300€

SUBVENTION COMMUNAUTÉ DE COMMUNES     : permettre aux jeunes d’avoir une activité gymnique sur le territoire mélusin, activité pour la 
petite enfance (2-6ans) achat et rénovation de matériel également prêté au collège. : 570€

ENCADREMENT      :   Caro 700 € , Hélène 600€, Indemnités Tatiana : 280€

ACHAT DE MATÉRIEL en 2015 : (seulement 500 € d’achat sur 2014)

TOTAL : 6 804 €

TOTAL : 1 600 €

Table de saut mousse GYMNOVA. Tarif : 1200€ 6 tapis 200*100*4  Tarif : 522€ Mini barres Gymnova  Tarif : 1000€



 

Module escalier   Tarif : 70€ Module grand roue   Tarif : 130€
Module tunnel   Tarif : 130€

Module escalade   Tarif : 60€

Kit marquage au sol   Tarif : 15€
Matelas 240*200*20   Tarif : 485€

Matelas 200*150*20   Tarif : 260€

Mini socle escalier   Tarif : 350€ Demi-cylindre    Tarif : 83 €
Module trapeze   Tarif : 193 €

TOTAL : 4 498 €



Prévisionnel  année 2016



Je tiens maintenant à remercier et féliciter tous les membres du bureau qui prennent de leur temps pour tous les enfants et qui le font toujours dans la
bonne humeur.

Je remercie également la Communauté de Communes pour son aide financière et matérielle, ainsi qu'à nos amis du basket pour leur soutien logistique et
matériel .

Merci enfin à vous tous d'être présents et aux enfants qui viennent chaque semaines et pour lesquels nous sommes tous heureux de travailler et d'être là.

Le Président 

Emmanuel AUMOND


